

## DEPORTES | Fútbol Sala

### El Boca Priego FS militará una temporada más en la Tercera División de fútbol sala

El equipo prieguense iniciará la competición liguera el próximo 17 de septiembre recibiendo al Tor del Rey de Pilas

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Jueves 8 de septiembre de 2022 - 09:38



El Boca Priego FS militará una temporada más en la Tercera División nacional de fútbol sala, al mantener la pasada campaña la categoría, en un curso en el que el equipo prieguense tuvo que pelear hasta el final para evitar el descenso.

Los de Priego mantendrán el mismo bloque del pasado año y se nutrirán de jugadores del equipo juvenil, que también competirá esta campaña en liga andaluza.

El Boca Priego FS ha quedado nuevamente encuadrado en el grupo 17, enfrentándose a equipos de las

provincias de Huelva, Cádiz, Córdoba y Sevilla, buscando como principal objetivo, y sin renunciar a nada, seguir manteniendo la categoría.

El primer envite liguero, una vez publicado el calendario, será posiblemente el sábado 17 de septiembre, ya que aún no se conoce la fecha y hora definitiva, donde los prieguenses recibirán en casa al cuadro sevillano del Tor del Rey de Pilas.

## CATEGORÍAS INFERIORES

Al igual que los seniors, el equipo juvenil competirá este año en categoría andaluza, después de lograr el ascenso y el título en la competición provincial tras una temporada exitosa.

Los equipos cadete, infantil y alevín competirán un año más en sus respectivas competiciones provinciales, tanto de liga como de copa, y además. El club seguirá apostando por la base del fútbol sala con sus escuelas deportivas y el equipo femenino.

En cuanto a la pretemporada, los seniors han disputado dos encuentros amistosos, el primero ante Mengíbar de Segunda División, donde cayó derrotado por un ajustado 4-5, y el segundo ante el Egabrense de liga provincial, donde se consiguió la victoria.

Antes del inicio de la liga el Boca Priego FS se medirá al Bujalance de Segunda División, como último test antes del comienzo de la temporada oficial, y los juveniles se verán las caras contra el Córdoba FS de División de Honor juvenil.